

ENTORNO

La Federación Española de Rugby regresa a la sostenibilidad tras cinco años de ajustes

El Consejo Superior de Deportes (CSD) ha comunicado al organismo que, tras recibir el resultado de la auditoría de las cuentas de 2018, deja de estar obligada por los compromisos del Plan de Viabilidad.

Palco23
12 dic 2019 - 09:50



El rugby español vuelve a ser sostenible tras cinco años de ajustes económicos. La Federación Española de Rugby (FER) ha anunciado que deja de estar obligada a cumplir el Plan de Viabilidad que actualizó en octubre de 2018. Así se lo expresó el Consejo Superior de Deportes (CSD), que, para mantener cierto control financiero de las federaciones, que en gran medida están financiadas por el Gobierno, obligó a estos organismos a cumplir un plan de viabilidad a partir de 2013.

“Como consecuencia de la gestión económica de la presidencia anterior entre los años 2012 y 2013, el ejercicio de ese último año se cerró con un déficit de 1,51 millones euros, un endeudamiento de 1,96 millones euros, un patrimonio neto negativo de 1,3

millones de euros y un fondo de maniobra negativo de 1,46 millones de euros”, describe la FER en un comunicado.

El organismo defiende que, bajo la presidencia de Alfonso Feijoo, se ha trabajado para revertir la situación con la puesta en marcha de un plan de viabilidad que se ha ido actualizando con el paso de los años, en los que se ha ido abonando las líneas de crédito de World Rugby y el CSD, que apoyaron financieramente a la entidad.

Alfonso Feijoo participará en las elecciones a la presidencia de la Federación de Rugby, a las que también se ha presentado Juan Carlos Martín

Ya en 2018, dicho documento se actualizó, y el ejercicio se cerró con un superávit de 709.014 euros lo que permitió sanear económicamente la FER en un plazo de cinco años y medio, en lugar de los ocho previstos. En este avance tuvo un fuerte impacto la celebración de las Finales Europeas celebradas en Bilbao en mayo de 2018. De este modo, en febrero de 2019 la comisión delegada de la Federación aprobó por unanimidad la cancelación anticipada del principal préstamo del CSD de 364.846 euros.

De cara a 2020, el presupuesto de la FER es de 5,46 millones de euros, una cifra que en año olímpico crecerá un 26,3% respecto al año anterior. El 67% de los recursos se destinará a alta competición y el 8% a pagar las nóminas del personal.

Durante los próximos meses, Feijoo presentará su candidatura para renovar su mandato por cuatro años más. En esa carrera rivalizará con Juan Carlos Martín, conocido como Hansen, que también ha presentado propuesta, centrada en la dinamización del rugby entre las bases, profesionalizar la División de Honor y a sus clubes y definir un plan a largo plazo para este deporte.